



TEMU STAKEHOLDER PELAKU INDUSTRI KREATIF **Pemkot Yogya Tegaskan Komitmen Kelola PDIN**

YOGYA (KR) - Gedung Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) dipastikan akan selesai pembangunannya pada akhir tahun ini. Pemkot Yogya pun kembali menegaskan komitmennya untuk mengelola operasional gedung tersebut untuk pengembangan industri kreatif.

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Yogya Drs Tri Karya di Riyanto Raharjo, mengungkapkan salah satu bentuk komitmennya tersebut diwujudkan dengan menggelar temu stakeholder. "Sambutannya luar biasa. Baik dari kalangan akademisi, pemerintah maupun pelaku industri kreatif," katanya di sela kegiatan, Jumat (23/12).

Menurutnya, PDIN yang terletak di Jalan C Simanjuntak merupakan bentuk sinergitas antara pemerintah pusat melalui Kementerian Perindustrian, Penda DIY dan Pemkot Yogya. Core bisnisnya meliputi pusat riset dan pengembangan desain, terutama bidang perkayuan, logam dan fesyen. Namun demikian bidang desain industri lainnya akan dikembangkan seiring beroperasinya PDIN secara menyeluruh.

Secara kelembagaan, PDIN kelak akan dikelola



KR-Ardhi Wahdan

Pecah kendi para perwakilan stakeholder sebagai bentuk komitmen mengisi PDIN.

oleh unit pelaksana teknis (UPT). Ditargetkan sudah beroperasi secara penuh pada pertengahan tahun depan. "Yang terpenting saat ini ialah ada komitmen bersama para pemangku kepentingan untuk mengisi PDIN. Hal ini mencerminkan falsafah Gandeng Gendong, yakni semua bisa bersatu padu, bersinergi dan kolaborasi," imbuhnya.

Tri Karya di menambahkan, ekosistem industri kreatif di Kota Yogya sebetulnya sudah terbentuk. Sehingga dengan adanya PDIN maka akan memperkuat citra Kota Yogya sebagai kota kreatif. Apalagi kelak tidak hanya para desainer dari Kota Yogya maupun DIY yang akan mengisi melainkan dari seluruh pelosok nusantara. Terutama para pelaku industri yang selama ini berkarya sendiri di rumah.

Ketika gagasannya dapat dipertemukan melalui PDIN maka produknya akan semakin mudah berkembang bahkan menguasai pasar. "Mereka nanti bisa saling belajar, kira-kira model seperti apa yang akan digemari pada tahun-tahun mendatang. Gagasan-gagasan itu harapan kami bisa tercipta di PDIN ini dan mampu menembus pasar luar negeri," urainya.

Selain pusat riset, sejumlah prototype produk juga turut dipajang. Baik yang masih dalam proses maupun barang jadi hasil dari kurasi. Pameran produk tersebut sekaligus menjembatani pasar yang lebih luas.

Sementara Tenaga Ahli PDIN Bramantya, mengaku banyak para pelaku industri kreatif di Yogya yang pasarnya justru dari luar negeri. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005